

Liebe Gemeinde

Jesus sagt den Menschen (Matthäusevangelium 11,28): «Kommt her zu mir, alle, die ihr mühselig und beladen seid; ich will euch erquicken.» Was halten Sie von dieser Aussage? «Erquicken» ist ein Wort, das wir heute eher selten gebrauchen, und wenn, dann im Sinn von «erfrischen» z.B. durch ein Bad oder ein Getränk.

Aber davon spricht Jesus nicht. Das Wort, das er verwendet, heisst, wörtlich übersetzt, «Ruhe gewähren». Jesus sagt denen, die unter Druck stehen und die sich ablagern, dass er ihnen Ruhe gewähren will.

Wie man das verstehen soll, habe ich erst erfasst, als ich für eine Zeit klöster-

lich gelebt habe. Ein Gebet, die innere Zwiesprache mit unserem Herrn, strahlt Ruhe aus, eine Ruhe, die man gar nicht so gut beschreiben kann. Und wie voll die Agenda auch ist oder wie schwierig die nächsten Dinge auch sind, man geht sie anders an, gefasster, konzentrierter und mit einer positiven inneren Einstellung.

Jetzt, wo nach der Ferienzeit der Start in die vielen alltäglichen Dinge ansteht, ist das, was Jesus sagt, eine gute Empfehlung: Gelebte Spiritualität stärkt und ordnet einen Menschen von innen her.

So wünsche ich Ihnen einen guten Start nach der Ferienzeit!

Ihr Pfarrer Christian Herbst

Quiz zum Schuljahresschluss

Das ist wirklich ein besonderer Termin, das Quiz für die Schüler der 1. bzw. 2. Sekundarstufe. Die letzte Lektion im Religionsunterricht ist ein Quiz zu allem, was in dem Schuljahr behandelt wurde. Die Spielregeln gleichen denen des bekannten Fernsehquiz «Wer wird Millionär?», mit 50/50-Joker und Telefon-Joker. Die Schüler spielen als Gruppe und müssen sich für eine der vier

angegebenen Lösungen entscheiden. Das gibt natürlich viel Stimmung und vorgängig eine gute Vorbereitung im Studium der schwarzen Heftli, die im Schuljahr geführt werden. Der Preis ist ein Döner- bzw. Pizzaessen am ersten Treffen im neuen Schuljahr. Ach so, wir haben übrigens sehr gute Schüler, denn unsere 1.-Sekler haben alle Fragen richtig beantwortet und sich damit den Preis redlich verdient.



Termine

8. August

19.00 Lobpriis in der Kirche Kesswil

11. August

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

18. August

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

19. August

9.00 Frauengesprächskreis im KGH Kesswil

21. August

17.30 Bibelgespräch im KGH Uttwil

25. August

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

Gottesdienste im August

Sonntag, 3. August

9.30 Dozwil

Sonntag, 10. August

9.30 Uttwil

Sonntag, 17. August

10.15 Kesswil, Badeplatz, Familiengottesdienst am See

Dienstag, 19. August

16.30 Kesswil, Jugendgottesdienst
18.30 Kesswil, Jugendgottesdienst

Sonntag, 24. August

9.30 Uttwil

Sonntag, 31. August

10.00 Kesswil, Kirche Kunterbunt
11.15 Kesswil, Jugendgottesdienst
19.00 Kesswil

Gottesdienst am See

Am 17. August findet der Familiengottesdienst am See statt. Der Gottesdienst beginnt um 10.15 Uhr auf der Badewiese in Kesswil. Es ist ein Gottesdienst für die ganze Familie, mit einer Geschichtenpredigt. Und wir begrüßen die Schüler der 2. Klassen, für die nun der Religionsunterricht beginnt. Anschliessend sind Sie zu Grillwurst und Brot eingeladen.

Bei ungünstigem Wetter findet der Gottesdienst in der Kirche Kesswil statt. Am Samstag, 16. August, erhalten Sie ab 12.00 Uhr Auskunft über den Durchführungsort. Tel. 079 136 95 13

Adressen / Impressum

Pfarramt:

· Pfr. Christian Herbst

Telefon Pfarramt: 071 463 69 33

E-Mail: pfarramt@ekkd.ch

Telefon Sekretariat: 079 136 95 13

www.ekkd.ch und www.kguttwil.ch